Bombardero B-2, un gran paso de EU

Base Edwards, California, EE.UU., julio 22 (AP). El avión bombardero sigiloso B-2 representa un progreso revolucionario en materia de bombarderos intercontinentales y estuvo en desarrollo 18 años, informó hoy la Fuerza Aérea.

El B-2 fue diseñado para evadir la detección de modernas defensas aéreas enemigas mediante una planificación poco ortodoxa de sus curvas y contornos.

La tecnología del avión sigiloso en realidad no elude los radares del enemigo sino que absorbe su energía y refleja muy poca de rebote a los detec-tores en tierra.

"Estamos hablando de un avión que básicamente niega las defensas aéreas construidas en mu-

-Pasa a la página 15-



AGUA TORO". San Fermin, Pamplona, España, julio 22 (AP-Cablefoto). Ante la mirada de un grupo de banistas y curiosos, un toro cae al

agua al salirse de la carretera. Afortunadamente nadie resultó lesionado y tras muchos esfuerzos, el toro fie sacado de la plava

Revélase alto indice de analfabetismo en Brasil

Río de Janeiro, julio bién hoy, no se sabe aún 22 (DPA). La cuarta parte de los 82 millones de brasileños que el 15 de noviembre (primera ronda) elegirán al nuevo presidente del país son analfabetos, según constató el Ministerio de Cul-

Según se informó tam-

analfabetos (20 millones), ya que muchos de ellos no se inscribieron en las listas electorales. terminando el plazo el 6 de agosto.

Las autoridades de Río de Janeiro dijeron -Pasa a la página 5-

Lluvias artificiales contra gran incendio en México

México, julio 22 (UPI). Mediante lluvias artificiales las autoridades mexicanas combaten un gigantesco incendio forestal que ha consumido más de 130,000 hectáreas de las selvas tropicales del estado de Quintana Roo, frente al Caribe mexicano, informaron fuentes oficiales.

El incendio lleva más de cinco meses, informó hoy la Secretaría de Agricultura Regional. El jefe de Información de la Secretaría de Agricultura de Quintana Roo, Daniel Gómez Moreno, ex-

-Pasa a la página 5-



BANQUETE DE ESTADO. Londres, julio 22 (AP-Cablefoto). La Reina Elizabeth, de Gran Bretaña, recibe en el Palacio de Buckingham, al presidente de los Emiratos Arabes Unidos, Sheik Zayed Bin Sultán Al Nahyan. La Reina ofreció anoche un Banquete de Estado en honor al visitante árabe.

plicó que se han "bom-



CONTRA EL CALOR. Red Oaks Mill, Poughkeepsie, E.U., julio 22 (AP-Cablefoto). Doug Stranko, sabe cómo refrescarse cuando la temperatura alcanza más de 80 grados. "Nada igual que un chapuzón en las cataratas para un día caluroso" expresa

Costa Rica propone realizar reunión mundial cafetalera

(Reuter). Costa Rica propuso realizar una reunión mundial de productores de café en noviem-

San José, julio 22 tuación del mercado del grano sin la vigencia del convenio que lo regía, dijo hoy un funcionario gubernamental. La reu-

-Pasa a la página 5-

"Periodistas comilones" en la Cumbre Económica

París, julio 22 (UPI). Los 7,000 periodistas y técnicos que acudieron a "cubrir" la "Cumbre Económica" de Occidente consumieron más de 20 toneladas de comida, aderezada con unas 10,000 botellas de vino en el Centro de Prensa La Defensa, informaron hoy fuentes oficiales.

Los periodistas de la cumbre consumieron unos 21.000 almuerzos y cenas libres y 5,400 desayunos en la "Villa de la Prensa" emplazada en una de las alas del enorme y ultramoderno edificio Arch construido para la cumbre en las orillas al Nordeste de París.

-Pasa a la página 15-

Siguen preparativos para lanzamiento del Columbia

Cabo Canaveral, EE.UU., julio 22 (AP). Cinco astronautas abordaron hoy el transbordador Columbia en un ensayo del vuelo espacial de dos días que efectuarán el mes entrante y no se registraron problemas de importancia, di-ieron funcionarios de la de vuelo del Centro Es-

La prueba fue realizada para que los técnicos verifiquen el funcionamiento del sistema electrónico en la plataforma de lanzamiento y permitió que la tripulación del transbordador Columbia se pusiera en contacto

Oposición prepárase para derrotar al sandinismo

(DPA). Diez años después del espectacular triunfo de la Revolución Sandinista en Nicara-gua, 20 partidos políticos se preparan para derro-tar en elecciones a los comandantes revolucionarios que expulsaron al dictador Anastasio Somoza. Partidos y grupús-

Managua julio 22 culos izquierdistas, centristas y derechistas comienzan a desplegar una intensa labor proselitista con miras a las elecciones proyectadas para febrero de 1990, como resultado de los tratados de paz firmados por los mandatarios centroamericanos.

Deuda intra-latinoamericana pasa de los \$12 mil millones

Caracas, julio 22 (AP). Mucho se ha hablado sobre la deuda de 410,000 millones de dólares que tiene America Latina con el exterior, pero poco se conoce de la deuda que existe entre los propios países latinoamericanos.

Según una reciente recopilación, al 31 de diciembre de 1986, la deuda intra-latinoamericana llegaba a los 12,200 millones de dólares. Nada sugiere que esta situación hubiera cambiado substancialmente a

¿Están los grandes acreedores latinoamericanos - Venezuela, Brasil, Argentina y México— dispues-tos a aplicar a sus deudores la misma fórmula que ellos reclaman de los grandes acreedores de Estados Unidos, Europa y Japón?

El tema fue planteado durante una reciente reunión del Sistema Económico Latinoamericano

-Pasa a la página 7-